
 
 

 
 

INTERPELLANZA CON RISPOSTA IN AULA 
 

 
Proponente: Jacopo Cellai 
Altri firmatari: Francesco Torselli, Emanuele Roselli, Mario Tenerani, Stefano Alessandri, Marco 
Stella 

 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 Ricordate le dichiarazione dell’Assessore all’Istruzione  relative alla realizzazione di un 

asilo  nido  aziendale all’interno di Palazzo Vecchio nell’aprile 2012 nelle quali asseriva che  
detta struttura sarebbe stata aperta nel settembre 2012; 

 Considerato che l’asilo in oggetto dovrebbe essere realizzato nei locali  occupati 
originariamente dagli uffici dell’anagrafe; 

 Preso atto che alcuni uffici dell’anagrafe ubicati nel suddetto edificio  si sono trasferiti al 
Parterre 

INTERPELLA IL SINDACO PER SAPERE 
 
 

1. Se è intenzione dell’Amministrazione Comunale aprire all’interno di Palazzo Vecchio un 
asilo nido aziendale; 

2. Quali sono i tempi di realizzazione di detta struttura; 
3. Se si intende mantenere l’archivio dello Stato Civile nei locali attuali di Palazzo Vecchio o 

se anche esso verrà trasferito e dove. 
 
 
 
 

Jacopo Cellai 
 
 
 
 

 
 
Firenze, 15 novembre 2012 

 
 
 
 
 

 
 
 
 


